

心を一つに作り上げた学習発表会



今年度の学習発表会は例年とは違った形になりました。観客同士の距離を十分に確保するために、入場は発表する学年のおうちの方2名に限らせていただきました。また、来校者の方々には検温と手指消毒をお願いし、こどもたちの発表が終わる度に、観客の入れ替えを行いました。おかげさまで開催後に体調を崩したという子もおらず安心してるところです。

子供たちも発表時間が10分間という制約の中で、これまでの学びの姿をお見せしようと、例年の学習発表会と変わらず適度な緊張の中一生懸命演技していました。学習発表会という大きな行事を経験し子供たちは、また一つ成長を見せてくれました。ご協力ありがとうございました。



1年生のはる なつ あき ふゆ



スイミーのせかい



赤い屋根の家：三年とうげ



響かせよう37人のハーモニー



「枕草子」秋を読む：Believe



銀河 イーハトーヴから木星へ

バンド練習が始まりました

11月からバンド練習が始まりました。新しく始める4年生には6年生が一人一人付き添って、校歌の演奏を教えていきます。5年生は、新しい曲を自分たちで練習していきます。また、楽器の練習を始める前に、「音楽の森ヴァース」の鎌田さんに来ていただき、演奏するときに必要な腹式呼吸の仕方や唇の使い方などの基本的なことを教えていただきました。姉体小学校で受け継がれてきたスクールバンドの取り組みは子供たちの誇りであり、同時に自分の力を高める取り組みとして意識しているようです。自宅に帰ってからもリズムを刻んだり階名唱をしたりすることもあるかと思います。応援よろしく願います。



読書祭を開催

11月25日(水)今年も読み聞かせグループ「ままだる」さんをお招きし、読書祭を開催しました。1・3・



5年生と2・4・6年生に分かれ、時間をずらしての開催です。図書委員によるクイズの後、イソップ物語から「鷲の恩返し」という短編のお話を、目を閉じて様子を想像しながら聞きました。そして、今回のペープサート「大きな木」では大きな木と年齢を重ねていく少年の心温まるお話に子供たちは静かに聞き入っていました。



12月の行事予定

月	火	水	木	金	土
	1 児童朝会 バンド練習	2 6年租税教室	3	4 集金袋配布	5
7 図書最終貸出	8 6年ピアサポート バンド練習 集金日	9 期末短縮 12:15 下校 アルミ缶回収	10 期末短縮 12:15 下校	11 期末短縮 12:15 下校 ALT	12
14 図書最終返却	15 バンド練習	16	17 冬休図書貸出 給食最終日	18 個別面談 冬休図書貸出	19
21 個別面談	22 個別面談	23 終業式	24	25	26
28	29	30	31		